

さくらがわ

学校だより 第7号

令和5年12月12日

稲敷市立桜川小学校 学校長 細谷 順一郎

【校訓】 かしこく やさしく たくましく

実り多き秋を過ごしました

後期に入って2か月半が経ち、校舎入り口の樹木の紅葉も終わり、急に寒さが増してきました。後期前半は、運動会後も、プール学習、校外学習、持久走記録会そして、市文化祭や県芸術祭への参加などたくさんの行事がありました。子どもたちは、一つ一つの行事を通して、大きく成長することができました。校外学習で講師の方から多くのことを学んだり、あいさつ運動で中学生や地域の方と交流したりする経験は、子どもたちに大きな気付きと学びを与えてくれます。

冬休みまで残り2週間。一日一日を大切にして、充実した毎日を過ごせるよう、職員一丸となって、子どもたちを支援していこうと思います。

持久走記録会

I2月7日(木)に、持久走記録会を実施しました。6年生は、残念ながら学級閉鎖のため、後日の実施となりましたが、子どもたちは、生き生きとした表情で自分の記録の更新に向けて、一生懸命走ることができました。また、この記録会に向けて、子どもたちは体育や業間の時間に練習に励んできました。持久走のよさは、体力や持久力が向上し集中力が高まること。また、運動面だけではなく 学習面への効果も期待できます。 そして、自分の体力レベルに合った、目標や課題が設定でき運動する楽しさを味わうこともできます。このように、持久走で身に付けた力を他の活動でも生かしていきたいと思います。



あいさつ運動

桜川中生徒が来校し、小中連携によるあいさつ運動を行いました。子どもたちは、久しぶりに出会う地域の中学生に笑顔であいさつすることができました。また、中学生も小学校の頃、同じ登校班だった小学生に会えてとても嬉しそうでした。元気いっぱいあいさつする小学生と中学生の姿に心が温まりました。これからも「あいさつ」を通じて、小中の連携や地域とのつながりを深めていきたいと思います。





I 年生秋探し(水の里公園)

11月14日(火)に、1年生が学校近くの水の里公園に秋探しに行ってきました。公園には、色づいた落ち葉、どんぐりや松ぼっくり等、秋を感じることのできるものがたくさんありました。子どもたちはそれらを手に取り、季節の移り変わりを肌で感じることができました。子どもたちは、見つけたどんぐりや松ぼっくりを使って秋祭りの準備をしています。そして、その秋祭りには桜川こども園の年長さんを招待する予定です。



2年生町たんけん

11月24日(木)に、2年生が生活科の時間に「町たんけん」に行ってきました。古渡地区の郵便局や商店などに行き、インタビューや見学をすることができました。見学に協力してくださった皆さんは、様々な工夫をしながら、仕事の「ヒミツ」を紹介してくださり、子どもたちは、新たな発見を数多くすることができました。地域の方へのインタビュー活動は、子どもたちにとって大きな挑戦であり、体験したことで大きな自信へとつながりました。







3年生 消防署見学

3年生がいなほ消防署桜東分署に社会科見学に行きました。

いなほ消防署桜東分署では、消防車や救急車に積んである様々な機材 や道具について説明してもらい放水訓練も見せてもらいました。今回の 見学を通じて、子どもたちは、自分たちの暮らしを守ってくれている人 たちの仕事を知るとともに、その仕事のやりがいや大切さについて深く 理解することができました。



リーバーでの体温報告のお願い

冬の間は、特に体調管理が難しい 季節です。毎日、リーバーでの体温 報告をお願いいたします。なお、イ ンフルエンザ等で休んでいる間も、 毎日の体温報告をお願いいたします。



【今後の予定】

12月13日(水)校外学習(3年)

ワカサギ体験活動(4年)

19日(火)租税教室(6年)

生に関する講演会(6年)

22日(金)第3回表彰式

冬休み前集会

|月9日(火)冬休み明け集会